

Artikel vom 29.10.2019

CSU Kraiburg a. Inn

## Ferienfahrt zu den Sauriern



In den Herbstferien konnten wir, Dank zweier großzügiger Spender, für die Kraiburger Kinder einen Ausflug in den Lokschnitten anbieten. 26 Kinder und 6 Erwachsene fuhren aufgeregt mit dem Zug nach Rosenheim. Dort erwartete uns eine spannende Führung durch die Ausstellung. Mehr als 200 Fossilien, Skelette und Nachbildungen entführten uns in eine Zeit vor Millionen von Jahren. Riesige Modelle, wie der zwölf Meter lange Mosasaurier "Tylosaurus proriger" und ein original Blauwalwangenknochen zogen uns in ihren Bann. Nach einer Brotzeit fuhren wir zurück. Noch im Zug beschlossen wir, zu versuchen, in den nächsten Herbstferien wieder einen Ausflug anzubieten.

